

□ TOLEDO / CASARRUBIOS

El francés que apareció muerto en La Vega murió de un infarto



De un infarto murió en el parque de la Vega de Toledo **F.C.C.B.**, un ciudadano francés de 44 años, cuyo cadáver localizaron hacia el mediodía del lunes 2 de agosto trabajadores del servicio de parques y jardines del ayuntamiento de la ciudad. Estaba tumbado junto a un árbol, como si se hubiera sentido mal y hubiera buscado ese cobijo, en el rodadero que queda frente al edificio de la policía municipal, explicaban testigos del hallazgo.

Los bomberos de Toledo tuvieron que rescatar su cadáver de la pronunciada pendiente y efectivos de la policía nacional lo identificaron sin problemas con la documentación que la víctima guardaba en el monedero, incluida la del Sepecam que le acreditaba como demandante de empleo. En la foto, los agentes de la comisaría de Toledo realizan este trabajo en el lugar de los hechos, junto a la forense y bomberos que participaron en el rescate del cuerpo.

No obstante, este hombre solía vivir "en la calle" y era conocido en **TOLEDO** por los altercados que había protagonizado en los últimos meses en esta ciudad, sobre todo cuando se emborrachaba o consumía drogas, dicen fuentes próximas al caso.

El hombre, no obstante, aún estaba domiciliado en **CASARRUBIOS DEL MONTE**, en la casa de Rosa, la mujer que esta semana seguía identificándose como "su novia" y que se mostraba "aturdida" por lo sucedido. Fue ella y la familia de ésta quienes se hicieron cargo del cadáver del indigente francés y de resolver todo el papeleo administrativo el martes 3 de agosto.

Aunque el cuerpo apareció sin signos de violencia y todo apuntaba desde el principio a que la muerte se había producido por causas naturales, la rumorología se disparó rápidamente por la ciudad, fraguando una historia de ajuste de cuentas con contenedor de por medio incluido, probablemente confundido con la camilla metálica que utilizaron los bomberos para recoger el cadáver y que puede verse en la foto.

FOTO: MIGUEL ANJEL SÁNCHEZ DE LA MORENA

□ TOLEDO

60 antecedentes

Sumaban los 4 presuntos ladrones que la policía detuvo el lunes 2 de agosto, cuando supuestamente iban a asaltar los cines del centro comercial Luz del Tajo. Los servicios de seguridad les vieron bajarse de un coche minutos antes de las dos de la madrugada, con grandes bolsas de deporte y herramientas de gran tamaño. Cuando la policía llegó, les encontró en pleno atraco.

Llevaban encima dos mazas, un hacha, una radial, picos, prismáticos, linternas, destornilladores, llaves inglesas... Al ver a los agentes intentaron escapar, pero la policía pudo detenerles. Se trata de **S.S.S.**, de 30 años (con 32 antecedentes policiales), **A.F.S.**, de 25, con 14; **A.M.I.L.**, de 28, con 4 y **P.B.G.**, de 19, con 10. Las huellas de uno coinciden con las encontradas en otro robo en unas oficinas de Madrid; y el procedimiento que empleaban en los cines de Toledo con el mismo utilizado en otros cines de Parla el mes pasado.

□ "CISTERNAS"

Algunas víctimas eran toledanas

La banda de atracadores de camiones que la guardia civil de Zamora acaba de dismantelar también actuó en la provincia de Toledo, robando en distintos polígonos industriales algunos de estos vehículos, cisternas y remolques- plataformas. Los ladrones los llevaba al desguace y en apenas dos días los dismantaban por completo y vendían las piezas de mayor valor en el extranjero, sobre todo en países de Oriente Próximo.

Nueve personas han sido detenidas en la operación, que han llamado "Cisternas". Son de nacionalidad rumana, pakistaní, paraguaya y ecuatoriana. Tenían entre 20 y 50 años. Todos vivían en Madrid.